

Medizinische Kompetenz im Fokus

Dreharbeiten | Neuer Kompetenzfilm für das Herz-Kreislauf-Zentrum Groß Gerungs.

GROSS GERUNGS | Um die medizinische Fachkompetenz des Herz-Kreislauf-Zentrums Groß Gerungs noch optimaler den Partnern, Experten aus den verschiedenen Fachbereichen, sowie den Patienten und Gästen zu vermitteln, wurde ein Kompetenzfilm produziert.

Im Vordergrund der Filmaufnahmen standen vor allem die medizinische Betreuung und die Therapien, welche während eines Aufenthaltes im Haus

durchgeführt werden.

Umgesetzt wurde der Kompetenzfilm mit der Firma STANZLmedia aus Bad Traunstein und ist auf www.facebook.at/Herz-Kreislauf-Zentrum und unter www.herz-kreislauf.at zu sehen. Isabella Ernstbrunner, Marketingverantwortliche des Herz-Kreislauf-Zentrums: „Dieser Film ist ein optimales Medium, um die medizinische Kompetenz unseres Hauses an unsere Partner zu vermitteln“.



Dreharbeiten im Herz-Kreislauf-Zentrum: Eduard Winkler, Andreas Tomaschek, Edgar Pfandler, Helga Weissensteiner, Robert Schmid, Isabella Ernstbrunner, Andreas Picher, Helga Pölz, Wolfgang Pichler, Alina Nagy und Franz Stanzl (v. l.).
Foto: HKZ